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就職決定！ ～卒業生体験記～     

O.Mさん （所属：就労移行支援＜川崎＞） 

ＦＤＡには高校の先生からの勧めで通うことになった

のですが、通所前は緊張していました。ＦＤＡに通い始

めてからの変化は、体調が整い、作業の中で気が付い

たことを支援員に伝えることができるようになりました。

また作業中、他の利用者さんに話しかけられるようにも

なりました。活動の中で良かったことは、E さんと一緒

に作業ができたことと、敬語やビジネスマナーを学ぶこ

とができたことです。 

 就職が決まった時の気持ちは、ホっとしました。就職

先では、午前は会議室、午後は食堂を掃除し、データ

入力(来客受付表のデータ化)も行います。 

今後の目標は、家に継続してお給与を入れることで

す。またお金を貯めて、遊園地や旅行（福島、北海道な

ど）に行きたいです。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

利用者さんの創作品 折り紙アート：「ラナンキュラス」 

＜FDA川崎就労移行支援事業所 Mさん＞ 

 

3/7(木)春一番『KAWASAKI産業 SUN☀』 

フェスティバルに参加しました！ 

前回は｢クリスマス商品｣をメインとした出店でしたが、

今回は｢春らしい商品｣がフェスティバル開催のコンセプ

ト。 

パリのマルシェをイメージしたピンクのボーダーを基調

としたさわやかな店舗設営とした上で、パステルカラーの

商品や、ピクニックをイメージした商品を取り揃えました。 

 

前日までは曇り・雨と心配な天気予報でしたが、当日

は何とかお天気も持ち、雨に降られることなく出店準備を

行うことができました。 

当日は電車の乗り換えで行き交うお客様に｢こんにち

は！」｢雑貨の販売をしております！｣と元気にお声がけし、

また、スタッフが実際に身に着けながら商品アピールを行

うことで、たくさんのお客様にお手に取っていただくことが

できました。 

前回とは開催地が異なり、お見えになるお客様層も異

なったため、商品の売れ行きを確認する良い機会となりま

した。 

今後も利用者さんの工賃向上・作業増加に貢献できる

活動の一環として継続していきたいと思います。 
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[文書の重要な部分を引用して読者の注

意を引いたり、このスペースを使って注

目ポイントを強調したりしましょう。こ

のテキスト ボックスは、ドラッグして

ページ上の好きな場所に配置できま

す。] 

[ここに出典を記載します。] 

3/2（土）3（日） 

東急スクエア『むさしこすぎ SDGs フェア』にて、 

着火剤製作のワークショップを開催しました！ 

初めての試みということもあり、お客様にいらしていただ

けるか期待と不安でいっぱいでしたが、なんと整理券配布

30 分前からお客様が並ばれ、あっという間に配布が終了！

2 日間でたくさんのお子様が参加され、大盛況のうちに無

事終了しました。 

       

 

   

 
 

 

はかって    →    まぜて    →   完成！！ 

理事長の坂田が、 

FDA公式 YouTubeチャンネルを更新中！ 

 

ぜひ、いいね！とチャンネル登録を、お願いします！ 

 

https://www.youtube.com/@npofda/streams 

＜チャンネル登録の方法＞ 

① 上記 URLを入力して Enterキーを押す。 

② 画面右上の「チャンネル登録」をクリック！ 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

「福祉実習生の受け入れを行いました」 

 FDAでは定期的に社会福祉士・精神保健福祉士を

目指す学生さんの実習の受け入れを行っております。 

＜O・Hさん（女性）＞ 

 FDAは明るくて活気がありました。休み時間は雑談や

ボードゲームをするなど和気あいあいとしてましたがメリ

ハリがあり、利用者様は一生懸命訓練に取り組まれてい

ました。実習では、今まで知らなかった就労支援の現状

や、利用者様の生活を知れたことが学びになりました。

FDAの支援者様の優しく、時に厳しい姿勢を学び、この

ように信頼され、他者を支えられる人になりたいと思いま

した。 

＜N・Kさん（男性）＞ 

 FDAはどの利用者の方も、自分から気軽に話しかけて

下さり、とても明るい雰囲気でした。作業中も皆さんで協

力して、物品の検品や物の組み立て作業など、集中して

取り組んでいる印象を受けました。支援者の方からは、利

用者様の目的に合わせたアプローチの方法や支援の在

り方を学ぶことが出来ました。今後は、現場の雰囲気づく

りや利用者の方との関係づくりを大切にして行きたいで

す。 

 

 

 

きれいに型抜き

出来ました！ 

https://www.youtube.com/@npofda/streams

